Rapport de la commission chargée d'étudier la réponse municipale au postulat de Mme Emilie Chitra demandant d'étudier la ou les possibilités d'accueillir un marché hebdomadaire à Gland.

# La commission au grand complet, composée de:

Mesdames Emilie Chitra, Célia Maeder, Myriam Grandjean, Muriel Favez et de Monsieur Jean-Daniel Grandjean s'est réunie au bâtiment communal lundi 2 avril, en présence de Madame Florence Golaz, municipale et de Monsieur Laurent Sumi du Service de la population.

Elle tient à remercier Madame Golaz et Monsieur Sumi pour leurs informations, éclaircissements et réponses.

## Voici les points discutés:

### Lieu:

Après analyse des différentes possibilités, la place de la Gare, lieu de passage centralisé et méritant d'être animé, ainsi que la place devant le bâtiment communal, bénéficiant du couvert, sont les choix les plus appropriés à nos yeux. Cependant nous avons une préférence pour la place de la Gare.

Les discussions entre la Municipalité et le futur comité organisateur permettront de fixer le lieu définitif d'un commun accord.

### Jour et horaire retenu:

Après considération des jours de marchés dans d'autres communes, le samedi n'étant pas envisageable faute de marchands engagés ailleurs, le mercredi matin semble effectivement être le plus favorable afin d'attirer le plus grand nombre. L'idée d'un marché en soirée n'a pas été retenue.

## Variété des commerçants:

Le Service de la population a fait un travail conséquent en contactant une soixantaine de commerçants actifs sur les marchés de la «Grand-Rue», de Nyon et de Rolle et sur notre commune. Sur la vingtaine qui ont répondu, onze sont favorables ce qui est suffisant pour envisager de se lancer dans l'aventure. Parmi eux, se trouvent entre autres, deux maraîchers, un fromager, un boucher, un marchand de poulets rôtis, un de charcuterie et produits espagnols, un de spécialités italiennes....

#### Organisation:

Les associations existantes approchées n'ayant pas répondu favorablement, il s'agit de trouver des personnes bénévoles prêtes à se constituer en association réglementée par des statuts.

## Soutien de la Municipalité:

- -Recherche des personnes adéquates par le biais du journal Gland-Cité et du site internet de la commune.
- -Rédaction de prescriptions particulières applicables à ce type de marché, tirées du réglement de police de la commune.
- -Mise à disposition du personnel communal pour la mise en place (pose de barrières p.ex.) et le nettoyage ainsi que pour des contrôles sporadiques.

### Conclusions:

Après discussion sur ces différents points, les membres de la commission sont enthousiastes à l'idée d'apporter aux habitant-e-s de Gland une animation conviviale et utile, permettant de pouvoir s'approvisionner en bons produits d'ici et d'ailleurs.

Au vu de ce qui précède, la commission unanime vous recommande d'accepter les conclusions de la réponse de la Municipalité au postulat de Madame Emilie Chitra demandant d'étudier la ou les possibilités d'accueillir un marché hebdomadaire à Gland.

Gland, le 20 avril 2012

Emilie Chitra

Célia Maeder

D. Joan Chean

Myriam Grandjean

Jean-Daniel Grandjean

Muriel Favez (Premier membre et rapporteur)

Haures.